

HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de A.J.MOUGNENGUE N°7831

DÉMOTIVÉ	ACIER LAMINÉ	NOBELIUM	PRÉFIXE	RÉCIPIENT
ATOM-ISEURS	DEMEURE	COUTEAU DE MER	POÈME	DÉFEC-TUEUSES
APRÈS MÉLI			GRECQUE	
DÉPT. FRANÇAIS			VÉGÉTAL	
POUFFÉ		CANARD MARIN		L'OR
BLAGUE		ÉPREUVE		CRI DE SUPPLIÉ
			MONNAIES ROUMAINES	AIMÉ DE TRISTAN
			SANS FORCE	
BALLE AU FILET		ENJOUÉES		
576 M		SÉCRÉTIONS		
	DIFFUSE			SON EXCELLENCE
	RUDE			SOLITAIRE
SERVICE D'URGENCES			BALLE IMPARABLE	PÉPIN
MÉTAL		PALMIPÈDE		SOLEIL DU NIL
		FÉMUR PAR EX.		
GERME	MIEL			TENDRESSE
			PLAN D'EAU	

L'INSOLITE DU JOUR

Australie : Près de 2.500 personnes posent nues sur une plage de Sydney pour la bonne cause

Environ 2.500 personnes se sont rassemblées ce samedi sur une célèbre plage de Sydney (Australie) dans le cadre d'une installation artistique destinée à sensibiliser le public sur le cancer de la peau. Originalité de la démarche : tous les participants étaient entièrement nus. Bondi Beach est ainsi devenue à l'aube une plage nudiste. Les 2.500 volontaires de tous âges et dans le plus simple appareil ont posé pour le photographe américain Spencer Tunick, qui leur lançait ses instructions par haut-parleur depuis une plateforme surélevée. L'artiste a partagé sur son compte Instagram des vidéos de ce moment insolite. L'événement, baptisé "Strip Off for Skin Cancer" ("Déshabillez-vous pour le cancer de la peau") était organisé en collaboration avec une association qui encourage les Australiens à se faire régulièrement examiner par un dermatologue. Le nombre de participants équivaut grosso modo à celui des Australiens qui meurent chaque année d'un cancer de la peau..

Solution de la grille N° 7830

C	D	E	T	A
H	E	B	E	R
L	A	U	A	I
N	E	Z	P	E
B	A	R	E	R
A	R	R	I	E
A	D	O	N	A
O	T	A	T	I
I	I	E	S	E
C	O	E	L	E
N	N	E	T	I
A	S	T	E	R

GABONNITUDES par LYBEK



... YA EU AUCUN PROBLÈME, LÀ-BAS, TOUT EST MIS EN PLACE POUR FACILITER LES ADOPTIONS. ÇA ÉTÉ RAPIDE, ILS NE M'ONT PAS FAIT TRAINER COMME ICI

C'EST QUAND MÊME DOMMAGE QUE BEAUCOUP SOIENT OBLIGÉS DE VOYAGER LOIN LOIN LOIN HORS DE NOS FRONTIÈRES POUR ALLER ADOPTER DES ENFANTS ALORS QUE NOS ORPHELINATS DÉBORDENT DE BÉBÉS ABANDONNÉS

C'EST VRAIMENT DOMMAGE PAPA VU QUE BEAUCOUP D'ENFANTS QUI SONT DANS NOS ORPHELINATS ICI DEVIENNENT TRÈS SOUVENT DES BRAQUEURS!